

Miguel Diaz-Canel qualifie de pervers les plans de Washington contre Cuba et le Venezuela



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, qualifie ce mercredi de pervers les plans de Washington contre Cuba et contre le peuple du Venezuela.

«Les déclarations de personnages du gouvernement des États-Unis à l'encontre de Cuba et du Venezuela poursuivent le même objectif et font partie du plan pervers, interventionniste et monroïste de l'empire.

Nous, les peuples dignes, nous défendrons l'indépendance et la souveraineté » souligne le président cubain dans son tweet.

Dans un autre message posté sur Twitter, Miguel Díaz-Canel, remercie la communauté internationale de son opposition à l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton.

Le président Díaz-Canel a une nouvelle fois dénoncé le caractère extra-territorial de cette loi visant à provoquer un changement de régime moyennant l'asphyxie économique.

Le chapitre III de cette loi permet aux ressortissants étasuniens de poursuivre en justice devant des tribunaux fédéraux les entreprises faisant usage des biens qui leur appartenaient et qui ont été nationalisés par le gouvernement révolutionnaire dans les années 60.

Le président cubain a tweeté que le blocus nord-américain viole les lois internationales et la souveraineté de tous les peuples du monde.

Ce mardi, le président cubain s'est réuni avec les hommes d'affaires qui participent à la Foire internationale du Tourisme à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190150-miguel-diaz-canel-qualifie-de-pervers-les-plans-de-washington-contre-cuba-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba